

## POURQUOI NOUS AVONS BESOIN D'UN SAUVEUR

HOMME

DIEU

**AU COMMENCEMENT . . .** Le premier homme et la première femme, Adam et Ève, ont été créés par Dieu et jouissaient d'une communion parfaite avec Lui. Ils étaient sans péché et vivaient paisiblement dans un magnifique jardin qui répondait à tous leurs besoins. Dieu leur avait donné une seule règle, celle de ne pas manger le fruit d'un arbre particulier. Cependant, Satan les a incités à manger le fruit défendu en leur disant qu'il leur serait bénéfique. Ils en ont mangé, et cet acte de désobéissance à Dieu a été le premier péché. Ce péché a rompu la relation d'Adam et Ève avec Dieu, car il est saint et ne peut pas être en communion avec le mal.

HOMME

PÉCHÉ

DIEU

**NOTRE CONDITION AUJOURD'HUI . . .** Puisque nous sommes tous descendants d'Adam, chaque enfant dans le monde naît avec sa nature déchue. Au lieu de venir au monde avec le désir de bien faire, nous naissions tous avec un penchant pour le péché et le mal. La preuve de cette tendance naturelle vers le mal peut être constatée de manière évidente partout où l'on trouve des êtres humains. Notre péché entraîne une douleur, un chagrin et une souffrance considérables. Les conséquences du péché vont bien au-delà de cette vie, car ceux qui rejettent Dieu et meurent dans un état de péché iront en enfer et seront séparés de Dieu pour l'éternité.

HOMME

JÉSUS

DIEU

**LE PLAN DE DIEU . . .** Dieu veut éliminer le péché de notre vie afin que nous puissions être en communion avec lui et passer l'éternité au paradis. Cependant, le salaire du péché est la mort, et ce prix doit être payé. Dans son grand amour pour nous, Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, pour être notre Sauveur. Jésus a vécu comme un homme et est mort à notre place pour nos péchés. Grâce à lui, si nous suivons les étapes que Dieu a définies dans la Bible, nos péchés peuvent être pardonnés. Dieu changera nos désirs et nous donnera le pouvoir de vivre sans pécher afin que nous puissions un jour jouir de la vie éternelle avec lui au paradis.

**APOSTOLIC FAITH WORLD HEADQUARTERS**  
5414 SE Duke Street | Portland, Oregon 97206 USA  
[WWW.APOSTOLICFAITH.ORG](http://WWW.APOSTOLICFAITH.ORG)  
FR-TX007-0625

# SUBMERGÉE PAR LE MESSAGE DE LA CROIX

Cover: © baona | Stockphoto.com



# SUBMERGÉE PAR LE MESSAGE DE LA CROIX

Ce que Mélanie avait appris à l'école du dimanche devint réel dans son cœur un dimanche de Pâques.

Par Melanie Ewers



**E**n grandissant, je pouvais clairement voir le pouvoir destructeur du péché. La grâce et le salut ne m'étaient cependant pas connus jusqu'à ce que je les apprenne à l'école du dimanche. Quand j'avais environ cinq ans, une de mes voisines a commencé à prendre le bus de l'école du dimanche pour se rendre à l'église de la Foi Apostolique. J'ai commencé à fréquenter l'église avec elle, et j'ai même continué quelques temps après qu'elle a déménagé. Pendant plusieurs années, j'ai appris des histoires bibliques auprès de gentils et fidèles maîtres d'école du dimanche et des chauffeurs de bus. Plus important encore, le plan de salut de Dieu a été présenté et semé dans mon cœur. Je suis reconnaissante que l'Evangile soit si simple ; dès mes premiers souvenirs, cela avait eu du sens pour moi et j'y ai cru.

Le contraste entre la vie des gens qui vivent pour Dieu et ceux qui ne le font pas m'a fortement marqué. La différence était dramatique, et je désirais ce que le peuple de Dieu avait.

**Pendant que je devins un peu plus âgée, bien que je** voulusse être Chrétienne, je luttais avec l'idée de ne pas pouvoir m'intégrer. Je savais que mener une vie chrétienne était différent ; et cela me séparerait de ma famille et de mes amis. Comme je n'assistais qu'à l'école du dimanche et pas aux autres activités de l'église, mon interaction avec les Chrétiens était limitée. Néanmoins, le Seigneur parlait à mon cœur. J'avais du mal à m'endormir la nuit à cause de la peur que je ressentais de ne pas être bien avec Lui. Je restais éveillée en essayant de négocier avec Dieu. Je demandais Son aide ; et en échange, je dressais une liste de choses que j'essaierais de mieux faire. Ces prières me donnaient une mesure de paix ; mais quand le matin venait, rien n'avait vraiment changé.

## LA VICTOIRE REMPORTÉE LE JOUR DE PÂQUES

**Quand j'eus quatorze ans, et durant ma première année de** lycée, mes décisions devenaient de plus en plus mauvaises. Mes notes étaient très faibles, mes amis et moi participions à des activités illégales et j'échouais à bien des égards. Je continuais à entendre la voix de Dieu ; mais je m'éloignais de plus en plus de Lui. J'avais progressivement cessé d'aller à l'école du dimanche ; mais un dimanche de Pâques, tout a changé. Je suis allée à l'école du dimanche ce jour-là, j'ai écouté un enregistrement du message de Pâques et le Seigneur m'a parlé directement. J'ai considéré le sacrifice que Jésus a fait sur la Croix et cela m'a bouleversée. Je savais que je ne trouverais nulle part un amour ou une acceptation semblable à ce qu'il offrait. Ce jour-là, je me suis agenouillée aux bancs de pénitence, j'ai demandé au Seigneur de me pardonner et je Lui ai donné ma vie.

# LES ÉTAPES DE LA DÉLIVRANCE

## RECONNAISSEZ

Admettez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu.

« Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » (Romains 3 :23)

## CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS

Soyez sincèrement désolé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous pardonner.

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. » (1 Jean 1 :9)

« Si vous ne vous repentez, vous périrez tous de même. » (Luc 13 :3)

## ABANDONNEZ

Déterminez qu'avec l'aide de Dieu, vous allez vous détourner de tout péché dans votre vie.

« Que le méchant abandonne sa voie, Et l'homme d'iniquité ses pensées ; Qu'il retourne à l'Éternel, qui aura pitié de lui, A notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner. » (Isaïe 55 :7)

## CROYEZ

Lorsque vous avez honnêtement et sincèrement suivi les étapes ci-dessus, croyez alors que Dieu entendra votre prière et vous sauvera.

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle. » (Jean 3 :16)

## RECEVEZ

Dieu vous fera savoir que l'œuvre est accomplie dans votre cœur.

« L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. » (Romains 8 :16)

**La transformation que Dieu a opéré dans ma vie a été instantané et spectaculaire.** Dans 2 Corinthiens 5 :17, il est dit : « Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. » Je n'ai pas de mots qui pourraient mieux décrire ce qui s'est passé ce jour-là. Même mes désirs ont changé. Vivre selon la volonté de Dieu n'était plus un combat ; c'était tout ce que je voulais faire. Et, à ma grande surprise, mes craintes de ne pas m'intégrer ont fait place au plus grand sentiment d'acceptation et d'appartenance que je n'ai jamais connu.

**Cette nuit-là, mon esprit est revenu sur toutes les** prières nocturnes que j'avais faites auparavant, et j'espérais que ce merveilleux changement serait réel et permanent. Je ne voulais pas que le matin vienne, et que ma vie soit

## La transformation que Dieu a opéré dans ma vie a été instantané et spectaculaire.

semblable à celle qu'elle a toujours été. Je n'ai pas été déçue ! Le salut du Seigneur était authentique et durable.

**Après que j'ai été sauvée, il y avait encore beaucoup à apprendre sur la croissance dans le Seigneur.** Il a été fidèle pour diriger mes pas et pourvoyait à tout ce dont j'avais besoin, au moment où j'en avais besoin. Je suis extrêmement reconnaissante que le Seigneur m'ait dirigée vers une église qui valorise et encourage la prière. Une occasion spéciale pour la prière est offerte avant les cultes et l'autel de prière est ouvert après les cultes. Au cours des jours, des mois et des années qui ont suivi, j'ai découvert que le fait d'y passer du temps était un point d'ancrage pour mon âme et essentiel pour la survie

spirituelle. Le Seigneur m'y a souvent rencontrée et m'a toujours fourni la force, les conseils, la joie et la paix pour avancer dans ma marche avec Lui.

## LE RÉCONFORT DANS LA TRAGÉDIE

**Alors que je continuais à consacrer des décisions au** Seigneur, Il m'a guidée et a bénî ma vie. Il m'a ouvert les portes pour terminer une formation universitaire d'infirmière et m'a donné un merveilleux fiancé qui est devenu plus tard mon mari. Cependant, des défis survenus au cours de ma première année à l'université ont vraiment ébranlé ma foi.

**A la fin de mon premier semestre, j'avais prévu de** rendre visite à ma famille pour les congés de Noël. J'avais hâte de passer du temps et de partager des cadeaux avec eux. J'avais surtout hâte de rendre visite à un oncle que je n'avais pas vu depuis un certain temps. Je n'avais pas de frères et sœurs et il n'avait que quelques années de plus que moi ; nous avions donc grandi ensemble. Je priais pour lui, et j'avais l'espoir qu'il serait incité à être sauvé lui-même.

**Lorsque le matin de Noël est arrivé, nous nous sommes** réunis et avons attendu que le moment de la célébration commence. Quand mon oncle n'est pas immédiatement sorti de sa chambre pour nous rejoindre, nous avons décidé de patienter encore un peu. Plus le temps passait, plus nous l'appelions avec insistance. Notre impatience s'est vite transformée en inquiétude. Notre inquiétude s'est ensuite transformée en tragédie, lorsqu'un membre de la famille est entré dans sa chambre pour constater qu'il était mort.

**Le chagrin et l'agitation que j'ai ressentis étaient** intenses. Je me suis tournée vers Dieu pour obtenir des réponses ; mais je me sentais aussi en colère que trahie du fait qu'il ait permis que cette tragédie se produise. Au

fil des jours, ma confusion semblait grandir. Je suivais un cours obligatoire d'études sur les religions à l'époque ; et un projet relatif à ce même cours a offert de façon inattendue la clarté dont j'avais besoin. Il m'a été demandé d'interviewer un chef religieux d'une foi différente de la mienne. Quand j'ai rencontré cette personne, une chose est devenue très claire : cet homme était encore plus confus que moi ! J'avais hâte que l'entretien se termine et je suis partie avec une grande appréciation pour le Dieu vivant et puissant que je sers. J'ai ressenti le besoin d'arrêter de Le questionner et de faire confiance à Sa souveraineté et à Son plan parfait pour ma vie. A travers le chagrin et la douleur, j'ai commencé à trouver Son réconfort et Sa force inestimables.

**Romains 8 :28 déclare : « Nous savons, du reste, que** toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein ». J'ai trouvé que cela est vrai. Je suis maintenant infirmière en soins palliatifs, travaillant avec des patients en phase terminale et leurs familles, et je peux voir comment le Seigneur a utilisé la mort de mon oncle et d'autres expériences douloureuses pour me permettre de réconforter d'autres personnes qui traversent également des circonstances difficiles. Je peux m'identifier à leur sentiment de perte. C'est ma prière constante que Dieu puisse m'utiliser dans ce rôle pour être une extension de Sa bonté et de Sa compassion.

**De nombreuses années se sont écoulées et le privilège** de servir le Seigneur n'a fait que devenir plus précieux pour moi. Je pense souvent à Son œuvre dans ma vie avec étonnement et gratitude. Dieu m'a donné un mari merveilleux et nous a bénis de deux enfants. Il a rempli notre maison de joie. J'éprouve un grand sentiment de paix et de sécurité, sachant qu'il détient mon avenir, et c'est avec enthousiasme que j'anticipe Le rencontrer au Ciel un jour. ▀